



## Union Départementale des syndicats CGT de Vaucluse

Avignon, le 4 octobre 2005

### Communiqué de l'Union Départementale CGT 84

## **PROLONGEONS L'ACTION DU 4 OCTOBRE**

Avec près de 10 000 manifestants dans les rues d'Avignon, plus de 80 arrêts de travail (allant de 2h à 8 h suivant les entreprises ) recensés par l'Union Départementale CGT, la journée unitaire de mobilisation interprofessionnelle de ce mardi 4 octobre est une réelle réussite et traduit une volonté féroce des salariés de poursuivre cette puissante mobilisation.

Les secteurs du privé très largement représentés ce 4 octobre , au-delà des chiffres du 10 mars dernier nous confirment que l'ensemble des salariés tous secteurs se sont exprimés très fortement sur les questions des salaires, des pensions, de l'emploi, des garanties collectives, des services publics.

Dans ces conditions, le gouvernement, le patronat doivent accepter de revenir sur certaines décisions comme le nouveau contrat d'embauche (CNE), l'ouverture du capital d'EDF/GDF etc .. et contraindre le patronat à ouvrir de véritables négociations sur les salaires.

Combien faudra t'il de revers électoraux et de démonstrations de force pour que ce gouvernement de moins en moins légitimé dans ses choix, prenne en compte les aspirations sociales.

Les Confédérations doivent se rencontrer les jours prochains, pour débattre des suites à donner à ce formidable mouvement.

D'ores et déjà, la CGT pense nécessaire de construire au minimum un nouveau temps fort de dimension nationale unitaire interprofessionnelle.

La CGT se félicite de l'unité syndicale intervenue ce 4 octobre. Elle doit se poursuivre et se consolider jusque dans les entreprises.

L'Union Départementale CGT Vaucluse mettra tout en œuvre pour que dès le 5 octobre, les salariés se réunissent afin de définir, compléter ou préciser leurs revendications et parvenir à amplifier le mouvement social.